

Realizan ejercicio bélico Rusia y Serbia



Belgrado, 24 oct (RHC) Modernos sistemas coheteriles antiaéreos rusos S-400 Triumf y Panzir-C se encuentran en Serbia para participar en la segunda fase del ejercicio conjunto en curso, Slovenski Stit 2019 (Escudo eslavo 2019).

Los aviones encargados de la transportación fueron un Ilushin Il-76 con los elementos del sistema Panzir- C, y un gigantesco Antonov An-124 Ruslán, portador del S-400 Triumf, destinado a enfrentar ataques de aeronaves y/o de misiles.

Ambas baterías se dislocaron en el área de los juegos de guerra, en el polígono del aeropuerto militar de Batajnica en esta capital, con la participación de unidades coheteriles de la Defensa Aérea y Antiaérea del Ejército de Serbia y las Fuerzas Aeroespaciales de la Federación Rusa.

Durante los ejercicios, ambas partes realizarán tareas conjuntas de detección, seguimiento, clasificación y destrucción de un amplio espectro de blancos en el aire, señala una nota oficial.

Una información del portal Sputnik Serbia afirma que es la primera vez en la historia que los dos ultramodernos sistemas participan en un ejercicio militar en el extranjero.

La primera fase de estos entrenamientos conjuntos se realizó el mes pasado en la región rusa de Astraján.

De acuerdo con las fuentes el sistema S-400 Triunf, en servicio en las fuerzas armadas rusas desde 2007, utiliza cuatro misiles en su rampa de lanzamiento, de diferentes alcances, y tiene la posibilidad de detectar aviones invisibles a 150 kilómetros de distancia, mientras su radar le permite seguirlos y observarlos hasta casi 570 kilómetros.

El Panzir-C, configurado en un camión o en un carro de combate, consiste en el más moderno sistema antiaéreo, dotado de cohetes tierra-aire de corto y mediano alcance combinados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/205785-realizan-ejercicio-belico-rusia-y-serbia>



Radio Habana Cuba